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Nos dias vinte quatro e vinte cinco de novembro de dois mil e vinte dois, nos termos da 6 

Resolução CFMV nº 669, de 10/8/2000, e da Resolução CFMV nº 1319, de 9 de abril de 7 

2020, reuniram-se presencial e virtualmente, por meio de videoconferência viabilizada pela 8 

ferramenta/aplicativo/software ZoomMeeting, a Diretoria Executiva, os(as) 9 

Conselheiros(as) Federais, membros do Conselho Federal de Medicina Veterinária – 10 

CFMV, bem como os(as) Presidentes ou representantes dos Conselhos Regionais de 11 

Medicina Veterinária - CRMVs, para a realização da quarta Câmara Nacional de 12 

Presidentes do Sistema Conselho Federal e Conselhos Regionais de Medicina Veterinária 13 

de dois mil e vinte um. Convocada pelo Presidente do CFMV, Méd. Vet. Francisco 14 

Cavalcanti de Almeida CRMV-SP nº 1012, mediante o Ofício Circular nº OFÍCIO 15 

CIRCULAR 75/2022 - SECPR/PR/DE/CFMV/SISTEMA. A Câmara foi presidida -16 

Presidente do CFMV, Méd.-Vet. Francisco Cavalcanti de Almeida, CRMV-SP nº 1012. 17 

Contou com as presenças físicas da Vice-Presidente do CFMV, Méd.-Vet. Ana Elisa 18 

Fernandes de Souza Almeida, CRMV-BA nº 1130, do Secretário-Geral, Méd. -Vet. 19 

Helio Blume, CRMV-DF nº 1551, o Tesoureiro, Méd.- Vet. José Maria dos Santos Filho, 20 

CRMV-CE nº 0950, dos Conselheiros Federais Efetivos: Méd. -Vet. Paulo de Araújo 21 

Guerra, CRMV-PR nº 1925, o Méd. -Vet. Marcilio Magalhães Vaz de Oliveira, CRMV-22 

MG nº 1117, o Méd. –Vet. Olízio Claudino da Silva, CRMV-GO nº 0547, dos 23 

Conselheiros Federais Suplentes: Méd. -Vet. Valney Souza Correa, CRMV-MT nº 1641, 24 

Méd.-Vet. Flávio Pereira Veloso, CRMV-SC nº 3381, Méd.-Vet. Márcia França Gonçalves 25 

Villa, CRMV-RJ nº 2954, Méd.-Vet. Wirton Peixoto Costa, CRMV-RN nº 0309. 26 

Participaram dessa Câmara, Presidentes, Vice-Presidentes e demais representantes dos 27 

CRMVs: CRMV-PB – Presidente Méd. Vet. José Cecílio Martins Neto, CRMV-PB nº 28 

0910; CRMV-PI – Presidente Méd. Vet. Anísio Ferreira de Lima Neto, CRMV-PI nº 29 

0491, CRMV-GO – Presidente Méd. Vet. Rafael Costa Vieira, CRMV-GO nº 05255; 30 

CRMV-AP – Presidente Méd. Vet. Rackel Barroso, CRMV-AP nº 0072; CRMV-MA – 31 

Presidente Méd. Vet. Licindo Rodrigues Pereira, CRMV-MA nº 0486; CRMV-RN – 32 

Presidente Méd. Vet. Raimundo Alves Barreto Junior, CRMV-RN nº 0307; CRMV-RJ – 33 

Presidente Méd. Vet. Romulo Cezar Spinelli Ribeiro de Miranda, CRMV-RJ nº 2773; 34 

CRMV-RS – Presidente Méd. Vet. Mauro Antonio Correa Moreira, CRMV-RS nº 12494; 35 

CRMV-SC – Secretária-Geral Méd. Vet. Thalyta Marcilio, CRMV-SC nº 3841; CRMV-36 

MS – Presidente Méd. Vet. Thiago Leite Fraga, CRMV-MS nº 3875; CRMV-BA – 37 

Presidente Méd. Vet. Altair Santana de Oliveira, CRMV-BA nº 1232; CRMV-PA – 38 

Presidente Méd. Vet. Nazaré Fonseca de Souza, CRMV-PA nº 0484, CRMV-AM – 39 

Presidente Méd. Vet. Haruo Takatani, CRMV-AM nº 0269; CRMV-PE – Presidente Méd. 40 
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Vet. Maria Elisa de Almeida Araújo, CRMV-PE nº 2087; CRMV-SE – Presidente Méd. 1 

Vet. Eduardo Luiz Cavalcanti Caldas, CRMV-SE nº 0200; CRMV-TO – Presidente 2 

Méd. Vet. Marcia Helena da Fonseca, CRMV-TO nº 0307; CRMV-PR – Presidente 3 

Méd. Vet. Rodrigo Távora Mira, CRMV-PR nº 3103; CRMV-ES – Presidente Méd. Vet. 4 

Virginia Teixeira do Carmo Emerich CRMV-ES 0568; CRMV-DF – Presidente Méd. 5 

Vet. Jadir Costa Filho CRMV-DF nº 1201 e CRMV-MT – Presidente Méd. Vet. 6 

Roberto Renato Pinheiro da Silva, CRMV-MT nº 1364; CRMV-SP – Presidente Méd. 7 

Vet. Odemilson Donizete Mossero CRMV-SP nº 2889; CRMV-RO Presidente Méd. 8 

Vet. Anilto Funez Junior CRMV-RO nº 0966; CRMV-RR -Presidente Méd. Vet. José 9 

Ricardo Soares da Silva CRMV-RR nº 0100. I – ABERTURA DOS TRABALHOS – 10 

Em consonância com o art. 3º da Resolução nº 669/2000, às 08 horas, havendo quórum, 11 

Presidente do CFMV, Méd.-Vet. Francisco Cavalcanti de Almeida, declarou aberta a 12 

Quarta Câmara Nacional de Presidentes do Sistema CFMV/CRMVs de 2022. Ele externou 13 

sua satisfação em realizar mais uma Câmara, deu boas-vindas e agradeceu a presença de 14 

todos(as). Após as saudações iniciais, rogou a Deus que o iluminasse na condução dos 15 

trabalhos, assim como os demais participantes na apreciação e discussão dos assuntos que 16 

serão tratados, que são de fundamental importância para a Medicina Veterinária e para a 17 

Zootecnia. II – ORDEM DO DIA.  PROGRAMAÇÃO 24/11/2022 – quinta-feira:   8h 18 

– 8h15 Abertura Oficial da 4ª CNP 2022 Francisco Cavalcanti de Almeida - 19 

Presidente do CFMV Roberto Renato Pinheiro da Silva – Presidente do CRMV-MT.  20 

Dr. Francisco realiza abertura da IV CNP 2022, relatando a importância de estar presente 21 

neste Evento, considerando que esteve ausente dos últimos dois em virtude de problemas 22 

de saúde. Na sequência passa ao Presidente do CRMV-MT, Dr. Roberto, para que ele 23 

também faça suas saudações inicias. Dr. Roberto agradece a presença de todos, informando 24 

da satisfação de sediar uma Câmara Nacional de Presidentes no seu Estado. Agradece 25 

ainda a presença da Dra. Emanuelle Gonçalina de Almeida, Presidente do INDEA-MT. 26 

Francisco Cavalcanti de Almeida Relatório das atividades desenvolvidas pela 27 

Presidência: Dr. Francisco apresenta o seguinte relatório das atividades desenvolvidas 28 

pela Presidência: Sessões Plenárias, Diretoria, Julgamento PEP: 11 Sessões Plenária 29 

Ordinárias, 6 Sessões Plenárias Extraordinárias, 8 Reuniões de Diretoria Executiva, 5 30 

Sessões de Julgamento (julgamos 66 PEPS), Julgamos 215 processos nas Turmas. 4 31 

Câmaras Nacionais de Presidentes do Sistema CFMV/CRMVs:  1ª Belém-PA de 24 a 32 

25/03/22; 2ª Rio de Janeiro - RJ de 09 a 10/06/22; 3ª Porto Alegre - RS de 31/08 a 33 

1ª/09/22; 4ªCuiabá-MT de 24 a 25/11/22. Visita a Regionais: MS – posse da diretoria, DF 34 

– visita administrativa, GO – reinauguração da sede, AC – junta governativa, TO – posse 35 

da diretoria, SP- visita administrativa. Publicação de  50 Resoluções. Algumas com grande 36 

impacto no Sistema: RESOLUÇÃO 1453, DE 27 DE ABRIL DE 2022. Especifica o 37 

campo de atividades do Zootecnista. RESOLUÇÃO Nº 1465, DE 27 DE JUNHO DE 2022 38 

- Regulamenta o uso da Telemedicina Veterinária na prestação de serviços médico-39 
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veterinários. RESOLUÇÃO Nº 1475, DE 16 DE SETEMBRO DE 2022 - Dispõe sobre 1 

inscrição, movimentação e cancelamento de profissionais; cadastro, registro, 2 

movimentação, cancelamento e suspensão de estabelecimentos e equiparados no âmbito do 3 

Sistema CFMV/CRMVs. RESOLUÇÃO CFMV Nº 1493, DE 27 DE OUTUBRO DE 2022 4 

- Define e disciplina a fiscalização orientativa remota no âmbito do Sistema 5 

CFMV/CRMVs. RESOLUÇÃO Nº 1496, DE 01 DE NOVEMBRO DE 2022 - Define o 6 

calendário da eleição de 2023 para o CFMV. Revista CFMV: Este ano com a Revista 7 

CFMV edição nº91 migramos para o formato 100% digital. Mudança para a Sede 8 

Provisória no SIA TRECHO 3 lotes 145/155: Começamos a mudança no dia 25/07/22 e 9 

iniciamos na nova sede no dia 08/08/22. Investimentos: Aquisição de equipamentos para o 10 

CFMV, 90 Computadores, R$ 846.002,50; 30 Notebooks, R$ 204.000,00; 4 Servidores, R$ 11 

305.900,00; Rede e armazenamento, R$ 439.000,00; Backup, R$ 513.807,52; Total: R$ 12 

2.308.710,02. Doação de Equipamentos para Regionais:  CRMV-AC – 05 computadores, 13 

01projetor; CRMV-ES – 02notebook; CRMV-RR – 05 computadores; CRMV-AP – 05 14 

Computadores; CRMV-PA – 10 Computadores; CRMV-TO – 10 Computadores, 01 15 

projetor; CRMV-RN – 02 Servidores; CRMV-PB – 10 Computadores; CRMV-PE – 11 16 

Computadores; CRMV-AL – 08 Computadores; CRMV-DF – 10 Computadores, 02 17 

notebook.  Repasses efetuados aos Conselhos Regionais em 2022 por meio do PRODES ou 18 

Resolução 964/10 = R$9.679.069,08. Implantação do SUAP no Sistema CFMV/CRMV = 19 

R$ 639.244,13. Melhorias na Fiscalização: Aquisição TABLETS para o Sistema 20 

CFMV/CRMV e evento para entrega do Sistema de Fiscalização = R$ 356.611,95. 4 21 

Eventos de Capacitação de Fiscais (Formatados pelo GT-Fiscalização) = R$ 344.156,37. E 22 

também implementamos com auxílio do CRMV-PR o Sistema de Fiscalização INOFISC. 23 

Auditorias: CRMV-SC, CRMV-RS CRMV-SP, CRMV-DF, CRMV-CE, CRMV-AL, 24 

CRMV-TO. Visitas Técnicas dos engenheiros para os seguintes regionais:  CRMV-PA, 25 

CRMV-AC, CRMV-ES, CRMV-PR, CRMV-RO e CRMV-MA. Vagas nas Comissões 26 

Intersetoriais do Conselho Nacional de Saúde: CICTAF – Comissão Intersetorial de 27 

Ciência, Tecnologia e Assistência Farmacêutica – Vaga de Suplente Méd. Vet. Claudia 28 

Pimpão CRMV-PR nº 3105. CIPPSPICS – Comissão Intersetorial de Promoção, Proteção e 29 

Práticas Integrativas e Complementares em Saúde – Vaga de Suplente Méd. Vet. Carlos 30 

Sarmento CRMV-SE nº 0543. CISI – Comissão Intersetorial  de Saúde Indígena - Vaga de 31 

Suplente Méd. Vet. Laiza Gomes Bonela CRMV-MG nº 14858. CIVS – Comissão 32 

Intersetorial de Vigilância em Saúde – Vaga de Titular Méd. Vet. João Alves do 33 

Nascimento Junior CRMV-PE nº 1571 Indicação Representantes para o Grupo 34 

Interinstitucional de Saúde Única do Ministério da Saúde:  Representante Titular: Méd. 35 

Vet. Helio Blume – CRMV-DF nº 1551; Representante Suplente: Méd.Vet. Rodrigo 36 

Távora Mira - CRMV-PR nº 3103. Atividades Administrativas, Reuniões e Eventos: 37 

Durante todo o ano cumprimos agenda administrativa presencial e online. Reuniões: - 38 

Reunião com a equipe do Canal Rural (Júlio Cargino Presidente e Montenegro); Reunião o 39 
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Presidente da Anclivepa Brasil Méd. Vet. André Lacerda de Abreu Oliveira –CRMV-RJ 1 

3840 e Tesoureiro da Anclivepa Brasil Méd. vet. Cauê Pereira Toscano CRMV-SP 7887; 2 

Reunião com o Ministério da Saúde para participar de reunião no Ministério da Saúde para 3 

tratar da Lei nº 14.228/2021. Participantes: Arnaldo Medeiros Secretário de vigilância em 4 

Saúde Marcelo Yoshito Wada, Erivânia Camelo. Reunião no Ministério da Saúde para 5 

tratar das Atribuições Profissionais no âmbito das Medicinas Tradicionais, Práticas 6 

Complementares e Integrativas em Saúde; Reunião com Associação Brasileira das 7 

Industrias de Cannabis.  Participantes: Méd. Vet. Fernando Rodrigo Zacchi (CFMV), Méd. 8 

Vet. Rodrigo Antônio Bites Montezuma (CFMV), Sr. Thiago Ermano Jorge - Presidente da 9 

ABICANN, Méd. Vet. Kátia Ferraro, Coordenadora do Comitê Veterinário/ABICANN, 10 

Méd. Vet. Erik Almeida. Reunião com o Deputado Domingo Sávio para tratar do PL  11 

5306/2019 que dispõe sobre a responsabilidade técnica em estabelecimentos que, 12 

comercializem ou façam a dispensação de produtos de uso veterinário e dá outras 13 

providências. Reunião para tratar da atuação e delimitação profissional com o CONFEA 14 

juntamente com o Presidente   em exercício, Daniel de Oliveira Sobrinho; Reunião com o 15 

Sr. Guilherme Cunha Costa – Diretor de Sustentabilidade, Sociedade Civil e Governos da J 16 

& F. Reunião Administrativa o Presidente da Sociedade Brasileira de Medicina Veterinária 17 

– Méd. Vet. Carlos Alberto Bastos Reis.  CRMV-DF 0179. Reunião Administrativa o 18 

Presidente da Sociedade Brasileira de Medicina Veterinária – Méd. Vet. Carlos Alberto 19 

Bastos Reis.  CRMV-DF 0179. - Reunião com a Presidência do grupo J& F em São Paulo; 20 

Audiência virtual com o Conselheiro Victor Oliveira Martins do CADE (Ação que a 21 

ANUP moveu contra o CFMV contra o não registro de egressos de EAD em Medicina 22 

Veterinária) Resolução CFMV nº1256/2019. Eventos:  71ª Assembleia Geral 23 

Extraordinária da Academia de Medicina Veterinária do Estado do Rio de Janeiro. 24 

Seminário de Produção de Proteínas de Origem Animal presente – futuro. I Encontro de 25 

Tesoureiros do Sistema CFMV/CRMVs. I Encontro do Sistema de Fiscalização do Sistema 26 

CFMV/CRMVs. Encontro de Assessores de Comunicação. Fórum das Comissões de 27 

Animais Selvagens do Sistema CFMV/CRMVs. Fórum das Comissões de Saúde Pública. 28 

XXX Congresso Anual da Abravas, em São José dos Campos – SP. Lançamento do 29 

Manual Nacional de Orientação do Responsável Técnico-Sanitário em Estabelecimentos 30 

que Criem ou Utilizem Animais em Atividades de Ensino ou Pesquisa Científica. O 31 

manual foi construído pelo CFMV e pelo Concea (Ministério da Ciência e Tecnologia). 32 

Reuniões com Presidentes e Diretores dos CRMVs: Reunião administrativa a Tesoureira 33 

do CRMV-PB Méd. Vet. Nina Torales. Reunião administrativa com o Presidente do 34 

CRMV-CE. Reunião administrativa a Presidente do CRMV-MA Méd. Francisca Neide 35 

Costa. Reunião administrativa a Presidente do CRMV-PE Méd. Vet. Maria Elisa de 36 

Almeida Araújo e Assessor Jurídico Valmir Oliveira. Reunião com o Presidente do 37 

CRMV-SP Méd. Vet. Odemilson Donizete Mossero, Assessores de TI Marcos e Richard, 38 

Assessor Jurídico Dr. Bruno Fassoni. Reunião administrativa com Presidente do CRMV-39 
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TO, Méd. Vet. Márcia Helena da Fonseca, e, Secretária-geral do CRMV-TO Méd. Vet. 1 

Joseanne Cadermattori. Reunião administrativa com a Presidente do CRMV-PA Méd. Vet. 2 

Nazaré Fonseca. Diretoria Executiva do CFMV:   Vice-Presidência: esteve envolvida 3 

nas seguintes atividades:  19/10/22 a 21/10/22 – Sessão de Julgamento de Processos 4 

Éticos-Profissionais. 03/11 a 5/11/22 – Participação do Congresso E-Agro do SENAR. 5 

07/11/22 – Reunião do Conselho Administrativo do SENAR-BA. Atividades 6 

Desenvolvidas por meio do NAR:  17/10 – Reunião com o GT FISCALIZAÇÃO- 7 

Presencial (CFMV); 17 a 21/10 – Treinamento SUAP- CRMV-PB; 17 a 21/10 – 8 

Treinamento GT fiscalização- Nível IV; 21/10 – Reunião com o GT CADASTRO; 21/10 – 9 

Reunião sobre o SISCAD WEB; 24 a 28/10 – Treinamento SUAP- CRMV-SE; 03/11- 10 

Reunião on-line sobre a resolução 1475/22; 03/11- Reunião com o GT FINANCEIRO; 07 11 

a 11/11- Treinamento SUAP- CRMV-RO; 11/11 – Reunião com o Presidente, DECOMP e 12 

DETIN sobre a campanha de recadastramento; 16 a 18/11- Reuniões presenciais sobre o 13 

SISCAD WEB na sede do CFMV; 21 a 25/11- Treinamento SUAP-  CRMV-AL.  Da 14 

Secretaria Geral: esteve envolvido nas atividades da Secretaria Geral, com destaque: 15 

19/10/22 a 21/10/22 – Sessão de Julgamento de Processos Éticos-Profissionais. 03/11 a 16 

5/11/22. Relata sua participação nas atividades da Gestão de Pessoas. Informa sobre o 17 

ingresso no Grupo de Trabalho da Saúde Única do Ministério da Saúde.  Relata sobre os 18 

trabalhos desempenhados no PANVET e sobre a realização do Congresso Mundial de 19 

Saúde Única. Informa ainda sobre o trabalho que está sendo desempenhado sobre 20 

atividades para-veterinárias, que são atividades que de alguma forma estão sendo 21 

desempenhadas por outras profissões. Da Tesouraria: esteve envolvido nas atividades da 22 

Tesouraria, com destaque: Atividades da Tesouraria do CFMV: 17 A 22/10/2022 – 23 

Cumprimento agende administrativa na sede do CFMV; 24 A 29/10/2022 – Cumprimento 24 

agenda administrativa na sede do CFMV; 16 A 18/11/2022 – XVIII Encontro dos Médicos 25 

Veterinários do Oeste do Pará. Atividades da Atividades da Coordenação Comissões e GT 26 

do CFMV do CFMV: 18 a 20/10/22 - Reunião do GT para revisão do Manual de 27 

Responsabilidade Técnica; 07 a 11/1122 – IX Fórum das Comissões Nacional e Regionais 28 

de Saúde Pública Veterinária do Sistema CFMV/CRMVs. 3.5.  Da Chefia de Gabinete: 29 

Dra. Erivânia informa que neste período está respondendo junto com o Dr. Montezuma 30 

pelas questões técnicas da ouvidoria. Relata participou da Segunda Oficina de 31 

Comunicação e Defesa Agropecuária, realizada na Embrapa promovida pelo MAPA, no 32 

período de 16 a 18/11/22. Informa que participou da Semana Nacional de Conscientização 33 

Sobre o uso de Antimicrobianos. O papel do médico-veterinário na visão da empresa 34 

JBS Representante da JBS. Dr. Helio, passa a palavra ao Guilherme Cunha Costa – 35 

Diretor de Sustentabilidade, Sociedade Civil e Governos da J & F, que iniciou sua fala 36 

esclarecendo aos presentes sobre as circunstancia que traz essa aproximação junto ao 37 

CFMV. Sequencia repassa a palavra a Dra. Emília que realiza sua palestra sobre os 38 

aspectos da Industria de Alimentos.  Dr. Helio (CFMV): Pondera que a educação 39 
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continuada é uma janela para solucionar toda a problemática encontrada pelo setor. Dr. 1 

Francisco (CFMV): Agradece pela apresentação, pondera sobre a crescente demanda pela 2 

área pet. Relata sobre a experiência vivenciada durante as visitas junto às Universidades 3 

onde foi constatado esse cenário. Dr. José Filho (CFMV): Pondera sobre os fatores de 4 

desestimulo aos alunos graduandos a entrar na área de alimentos, relata sobre as 5 

dificuldades de encaminhamento dos alunos para estágios supervisionados, considerando o 6 

nível de exigência das empresas.  Dra. Emília responde que incialmente existia uma 7 

preocupação com a segurança do aluno. Dr. Flávio (CFMV): Pondera que atua na defesa 8 

de sanitária animal no Estado de Santa Catarina. Relata sobre a experiência vivida no 9 

Estado. Dr. Marcilio (CFMV): Relata sobre sua experiência na área Produção e Controle 10 

de Qualidade de Alimentos. Parabeniza o CFMV e a JBS pela iniciativa. Dr. Odemilson 11 

(CRMV-SP): Reforça sobre a importância da Sistema CFMV/CRMVs está próximo a 12 

indústria de alimentos. Relatório Síntese dos Projetos Pedagógicos de Cursos – PPCS 13 

Maria José de Sena - Presidente da CNEMV/CFMV Maria Clorinda Soares 14 

Fioravanti - Membro da CNEMV/CFMV: Dra. Maria José faz apresentação do 15 

Relatório sobre a situação dos Projetos Pedagógicos no País. Ressalta a grande 16 

preocupação com a qualidade dos cursos de Medicina Veterinária ofertados pelas 17 

Instituições de Ensino Superior. Finalizada a apresentação foi aberto para perguntas.  Dr. 18 

Francisco (CFMV): Agradece pelo trabalho desempenhado, esclarece que realizou 19 

reunião com CNE, para tratar sobre essa temática. Entende que após essa apresentação, 20 

deve ser feita a Carta de Cuiabá para levar junto às autoridades, mostrando a real situação 21 

do ensino da Medicina Veterinária. Informa que ao receber o relatório encaminhará a todo 22 

Sistema CFMV/CRMVs. Dr. Marcilio (CFMV): Pergunta o que o Sistema 23 

CFMV/CRMVs, pode e deve fazer, para tentar frear essas aberturas desenfreadas de cursos 24 

no País. Dr. Rodrigo Mira (CRMV-PR): Pondera que essa situação é um crime, é um 25 

estelionato. Ressalta que ação de convencer o MEC é ingenuidade. Destaca que no seu 26 

entendimento esse problema não é político, é uma questão judicial. Sugere que esse 27 

relatório seja, também, encaminhado ao Ministério Público Federal, aos PROCONS. Dr. 28 

Anísio (CRMV-PI): Ressalta que o trabalho da Comissão deve ser aplaudido de pé. 29 

Pondera sobre a realidade e limitações desses cursos. Informa que sente plenamente 30 

contemplado e não vê a necessidade de acrescentar mais nada ao relatório apresentado.  31 

Dr. Rafael (CRMV-GO): Parabeniza o trabalho da CNEMV/CFMV. Pondera que esse 32 

relatório já traz algumas estratégias podem ser trabalhadas. Relata e sobre as questões 33 

envolve o Projeto de Lei 5414/2016 e sobre a Ação Civil Pública que já está em andamento 34 

contra abertura de cursos de Medicina Veterinária a distância. Entende que vale a pena 35 

associar essas duas ações junto ao relatório apresentado pela CNEMV/CFMV. Pergunta se 36 

já houve alguma manifestação do MEC, relativa aos apontamentos realizados pela 37 

CNEMV/CFMV nas avaliações dos cursos.  Dra. Marcia (CRMV-TO): Pondera que é 38 

muito grave. Ressalta que é um problema de Saúde Pública e não somente de educação. 39 
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Entende que esse relatório também deve ser levado a Comissão de Educação do Congresso 1 

Nacional. Dra. Nazaré (CRMV-PA): Parabeniza a todos os envolvidos no trabalho desse 2 

relatório. Ressalta sobre a sua angustia com relação a essa temática. Dr. Helio (CFMV): 3 

Sugere que o relatório feito pelo TCU também seja juntado nessa avaliação.  Dr. Thiago 4 

(CRMV-MS): Pondera sobre a situação dos Processos Éticos no Regional, relata que a 5 

maioria vem de profissionais que cursaram Medicina Veterinária em Instituição que teve 6 

nota 01 no ENADE. Dr. José Filho (CFMV): Agradece a Comissão pela realização do 7 

trabalho. Dra. Maria José: responde que para melhorar esse quadro o Sistema pode adotar 8 

todas essas medidas sugeridas. Ressalta sobre a importância de se retomar o Exame 9 

Nacional de Certificação. Concorda com as colocações do Dr. Rodrigo, no tocante jurídico. 10 

Nova Cédula de Identidade Profissional Marcos Paulo Paranhos Del Fiaco – Diretor 11 

do Detin, Laura Gabriela Snitovsky – Diretora do Decomp. Dra. Ana esclarece que 12 

esse assunto foi pautado na CNP anterior, porém ocorreram algumas mudanças no decorrer 13 

do caminho. Informa que a Casa da Moeda retomou as conversas com o CFMV, na 14 

sequencia passou a palavra ao Marcos Paulo (Diretor TI CFMV) e Laura Gabriela 15 

(Diretora DECOMP). Marcos esclarece que a Casa da Moeda retomou as conversas com 16 

CFMV e apresentou o valor mais barato. E considerando esse novo cenário, que é mais 17 

benéfico para o Sistema, o Conselho optou por produzir a nova cédula pela Casa da 18 

Moeda. Na sequência apresenta os novos modelos de célula de acordo com as exigências 19 

da Casa da Moeda. Finalizada apresentação foi aberto para perguntas.  Dr. Rodrigo Mira 20 

(CRMV-PR): pergunta se os servidores dos Regionais serão capacitados/treinados.  21 

Marcos Paulo (CFMV): Marcos Paulo informa que será realizada uma capacitação on 22 

line no mês de dezembro de todos os funcionários. Ressalta que a cédulas digitais estarão 23 

disponíveis no ato da homologação da inscrição.  IGOR complementa informando que será 24 

enviado Resolução comentada, será feito um Manual e posterior o treinamento. Dr. 25 

Romulo CRMV-RJ: Pergunta como se dará esse recadastramento. Marcos Paulo: 26 

informa que será liberado o sistema, no mesmo ambiente que é feito RT online, haverá um 27 

botão que direcionará para o ambiente do recadastramento. Dra. Nazaré (CRMV-PA): 28 

Pergunta como serão as regras para capturar imagem/foto. Marcos Paulo (CFMV): 29 

Informa que quem irá enviar os dados é o profissional e o Regional é quem vai avaliar toda 30 

a documentação enviada e se estiver de acordo homologar. Dra. Nazaré (CRMV-PA): 31 

Pergunta se será cobrado alguma taxa. Marcos Paulo (CFMV): Responde que no período 32 

de dois quem já está no sistema não haverá cobrança de taxa de emissão de cédula. Dra. 33 

Ana (CFMV): Ressalta que na Resolução 1475 tem toda exigência para envio de 34 

documento e foto.  Dr. Rafael (CRMV-GO): Pergunta se não haverá mais assinatura do 35 

expedidor. Marcos Paulo (CFMV): Marcos informa que tem sim. Dr. Marcilio: Pondera 36 

sobre a necessidade aprovação da nova logomarca, pois irá impactar nessa cédula. Dr. 37 

Helio (CFMV): Pondera que existe uma legislação que define os símbolos da Medicina 38 

Veterinária. Laura (CFMV): Ressalta que está sendo trabalhado uma logomarca fantasia 39 
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que representa o Sistema. Esclarece que o brasão da medicina veterinária e o da zootecnia 1 

não é alvo de mudança. Dra.  Ana (CFMV): Ressalta que a aprovação da logomarca 2 

influencia na emissão da cédula. Dr. Licindo (CRMV-MA): Pergunta se as cédulas serão 3 

padrão para cada Regional. Marcos Paulo (CFMV):  informa que sim. Dr. Odemilson 4 

(CRMV-SP): Pondera sobre o volume de acessos simultâneos para recadastramento não 5 

darão problema. Outro ponto é com os dados antigos. Marcos Paulo (CFMV): Esclarece 6 

que a opção pela responsabilidade do profissional enviar seus próprios documentos. Dr. 7 

Roberto (CRMV-MT): Pergunta se todo processo de recadastramento vai ocorrer 8 

diretamente com o profissional e o CFMV irá confeccionar as cédulas e enviar aos 9 

Regionais que por sua vez irá entregar aos profissionais. Marcos Paulo (CFMV): Informa 10 

que é exatamente isso. Reforça que o Regional é que vai homologar toda documentação e 11 

inscrição. Dra. Ana (CFMV): Informa que as regras da Resolução 926 permanecem. Dra. 12 

Nazaré (CRMV-PA): Pergunta se pode ser enviada pelo Correio.  Marcos Paulo 13 

(CFMV): Informa que não vê problema. Dr. Haruo (CRMV-AM):  Pergunta como seria 14 

a carteira digital. Marcos Paulo (CFMV): Informa que será no mesmo layout do e-título.  15 

Dra. Rackel (CRMV-AP): Pergunta como será o procedimento no caso de extravio. Igor 16 

(CFMV): Igor ressalta que o envio deve ser via AR. Dr. Rafael (CRMV-GO): Alerta 17 

para detalhes sobre a particularidade de cada profissão, no que tange aos símbolos que rege 18 

cada uma. Dr. Roberto (CRMV-MT): Traz para reflexão se realmente caberia colocar a 19 

nova logomarca na cédula profissional.  Laura (CFMV): Laura pondera no sentido de que 20 

cada vez que é inserido uma nova informação, o processo para se adaptar à nova realidade. 21 

Dr. Marcilio (CFMV): Relembra que a logomarca é do Sistema. Dra. Virginia (CRMV-22 

ES): Esclarece que para uma cédula de identidade seria interessante ter o brasão da 23 

república, a logo da medicina veterinária na cédula de veterinários e a logo da Zootecnia na 24 

cédula de Zootecnista. Ressalta que seria mais prático, pois não correria o risco de ficar 25 

havendo alterações nas mudanças de gestão. Dr. Anísio (CRMV-PI): Corrobora com as 26 

colocações da Dra. Virginia. Dr. Helio (CFMV): Ressalta sobre a necessidade de observar 27 

o que disciplina a Resolução. Dr. Anísio (CRMV-PI): Pondera que a Resolução atual não 28 

tem a logo do Sistema CFMV/CRMVs. Dr. Thiago (CRMV-MS): Entende que a cédula 29 

profissional deve ter somente o símbolo federativo (brasão) e os símbolos das respectivas 30 

das profissões. Dr. José Filho (CFMV): Concorda com as colocações do Dr. Thiago. Dr. 31 

Marcilio (CFMV): Alerta que esse processo foi aprovado pelo Plenário e qualquer 32 

mudança deverá voltar ao conhecimento do Plenário. Dra. Ana (CFMV): Ressalta que o 33 

que foi aprovado pelo Plenário foi a impressão pelo próprio CFMV, mas agora com a Casa 34 

da Moeda, tudo muda. Dra. Márcia (CRMV-TO): Pergunta sobre a possibilidade de a 35 

impressão ser feita pelo próprio profissional, a exemplo de como é feito com os 36 

documentos de veículos. Marcos Paulo (CFMV): responde que a digital é pelo imprimir, 37 

mas a outra será feita diretamente pela Casa da Moeda e enviada aos Regionais.  Proposta 38 

de Missão, Visão, Valores para o Sistema CFMV/CRMVs Grupo de Trabalho criado 39 
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pela Portaria nº 76/2022. Dr. Rodrigo Mira, inicia sua fala apresentando todos os 1 

componentes da Grupo de Trabalho, na sequência fez um retrospecto que levou a criação 2 

do GT. Na sequência passa a palavra a Laura que relata como foi desenvolvido o trabalho 3 

de construção das propostas. Em seguida realiza a apresentação das propostas de Missão, 4 

Visão, Valores para o Sistema CFMV/CRMVs.   Missão: Por princípios éticos e legais, o 5 

Sistema CFMV/CRMVs tem a missão de atuar a serviço da saúde única (animal, humana e 6 

meio ambiente) e em defesa da sociedade, por meio de normas, orientações e fiscalização 7 

do exercício da Medicina Veterinária e da Zootecnia.  Visão: Ser reconhecido pela 8 

sociedade como órgão que zela pelas atividades profissionais do médico-veterinário e do 9 

zootecnista, por meio da excelência em fiscalização e da atuação em saúde única (animal, 10 

humana e meio ambiente). Valores: Cooperação, Ética, Excelência, Inovação, Justiça, 11 

Sustentabilidade e Transparência. Cooperação: Valorizar e fortalecer a união a troca de 12 

conhecimento e experiências entre os profissionais, equipes e áreas para alcançar a 13 

missão do Sistema CFMV/CRMVs; Ética: Garantir que todas as ações sejam promovidas 14 

seguindo a missão, a visão, os valores e objetivos do Sistema CFMV/CRMVs; Excelência: 15 

Realizar todas as tarefas da melhor maneira possível para o alcance dos objetivos 16 

organizacionais; Inovação: Gerar e propagar novos conhecimentos buscando a 17 

desburocratização e o aprimoramento constante da qualidade em todas as atividades e 18 

serviços promovidos pelo Sistema CFMV/CRMVs; Justiça: Atuar com impessoalidade e 19 

imparcialidade em obediência à legislação que disciplina a gestão pública, bem como a 20 

Medicina Veterinária e a Zootecnia;  Sustentabilidade: Promover escolhas e decisões 21 

socialmente responsáveis que priorizem atitudes ecologicamente corretas, 22 

economicamente viáveis, socialmente justas e inclusivas; Transparência: Promover e 23 

manter uma relação de confiança e valor com os públicos de interesse por meio da 24 

divulgação clara de todos os atos que sejam relevantes aos profissionais, órgãos públicos 25 

e sociedade. Marca Única do Sistema CFMV/CRMVs Laura Gabriela Snitovsky – 26 

Diretora do Decomp. Laura inicia sua apresentação relatando sobre a importância da 27 

estratégia de marca. Relembra sobre a diversidade de marcas existente no Sistema 28 

CFMV/CRMVs. Ressalta sobre a necessidade de potencializar a notoriedade de marca. Na 29 

sequência apresenta três propostas de marca única para o Sistema CFMV/CRMVs. Dr. 30 

Marcilio (CFMV): Pondera sobre a necessidade de modernização das logo marcas. Dr. 31 

Francisco (CFMV): Pondera sobre sua opinião relativa a terceira proposta, no sentido de 32 

ser a de menor potencial de aceitação. Dr. Helio (CFMV): Sugere que seja feita uma 33 

votação por exclusão. Relata que particularmente, não gostou do modelo que tem o bastão 34 

e a cobra dentro do V. Na sequência foi realizado escrutino para escolher a melhor marca.  35 

Votaram na proposta 01 os seguintes Regionais: PE, MS, MA, GO, AM, MT, TO, SC, 36 

RR, RJ, PR, PB, PI. Votaram na Proposta 02 os seguintes Regionais: BA, SP, SE, RO, 37 

BA, MG, RS. Votaram na Proposta 03 os Seguintes Regionais:  PA, ES, AP. Dra. 38 

Virginia (CRMV-ES): Pondera que o bastão e a serpente são símbolos que estão 39 
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associados a medicina, e o Médico Veterinário, sempre lutou para ser reconhecido como 1 

“Médico Veterinário”, portanto não ter esses símbolos presentes na logomarca torna mais 2 

difícil essa associação. Ato continuo, foi realizado novo escrutínio com as duas propostas 3 

mais votadas. Votaram na proposta 01 os seguintes Regionais: PR, RR, TO, MT, GO, 4 

MA, MS, PB, PE. Votaram na proposta 02 os seguintes Regionais: PI, RJ, RN, RO, SP, 5 

SE, SC, RS, AM, BA, MG, PA, ES. Estiveram ausentes das votações os Regionais: DF, 6 

CE, AL.  Finalizado o processo de votação venceu a proposta 02. Proposta de alteração 7 

do formato da Câmara Nacional de Presidentes - CNP Roberto Renato Pinheiro da 8 

Silva – Presidente do CRMV-MT. Dr. Roberto esclarece sobre os aspectos que levaram a 9 

repensar o formato da Câmara Nacional de Presidentes. Neste sentido iniciou a proposta de 10 

novo modelo de Câmara Nacional de Presidentes – Mudança, Transparência e Integração. 11 

Na sequência passou a palavra para Laura que iniciou a apresentação da proposta. Onde 12 

em resumo a proposta é a expansão de dias de trabalho, passando então para 4 dias. Onde 13 

no primeiro dia seria a realização de Sessão Plenária do CFMV em paralelo a Plenária os 14 

Presidentes se reuniriam para tratar de assuntos afetos ao Sistema e repassaria ao CFMV. 15 

No segundo dia seria a programação da CNP. No terceiro dia seria a programação da CNP 16 

(Grupos de Trabalhos e Entregas). No quarto dia seria boas práticas dos CRMVs visando 17 

troca de experiência.  Realizada a apresentação foi aberto para debate. Dr. Francisco 18 

(CFMV): Pondera sobre a situação que encontrou o Sistema quando assumiu a Presidência 19 

do CFMV. Relata sobre os avanços que o Sistema tem tido com as inovações 20 

implementadas. Ressalta que a CNP é legalizada pela Resolução nº 669/2020.  Entende que 21 

a proposta de alteração do formato da CNP é salutar, mas alerta que o Sistema precisa 22 

atender as demandas oriundas do CFMV. Enfatiza que muitos Regionais não estão 23 

respondendo as demandas encaminhadas. Dr. Roberto (CRMV-MT): Esclarece que essa 24 

proposta nasceu da discussão entre alguns Presidentes que entendem ser salutar a 25 

modernização da CNP.  Dr. Francisco (CFMV): Informa que entende perfeitamente a 26 

proposta apresentada. Ressalta que a ausência da contrapartida dos Regionais, no sentido 27 

responder as demandas encaminhadas. Relata que a proposta será estudada. Dr. Marcilio 28 

(CFMV): Pondera que a proposta apresentada é bem-vinda, relata que em outras gestões a 29 

CNP era improdutiva. Pergunta se dentro da proposta apresentada onde tem a reunião dos 30 

Presidentes, essa reunião trabalharia assuntos por consenso ou por maioria. Dr. Roberto 31 

(CFMV): Esclarece que a tendência seria por maioria.  Dr. Helio (CFMV): Relata que o 32 

CFF, está na inovando trazendo alunos para participação em suas reuniões. Dra. Ana 33 

(CFMV): Concorda que a CNP precisa ser modernizada, entende que o assunto é salutar 34 

para o Sistema. Informa que a proposta será analisada. Palavra livre dos Presidentes dos 35 

Conselhos Regionais de Medicina Veterinária:  Dr. Romulo (CRMV-RJ): Pondera 36 

sobre a questão da ausência das respostas por parte dos Regionais nas demandas do 37 

CFMV. Apresenta alguns questionamentos sobre Resolução 1475, que não ficaram claros 38 

na resolução. Sobretudo, a apresentação da certidão ou declaração de conclusão do curso. 39 
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Ressalta sobre a fragilidade desse ponto, haja vista, o crescente número de falsificações. 1 

Entende que deve ter a colação de grau. Entende que não deve ser cobrado a segunda via 2 

da carteira de identidade quando for o caso de roubo, comprovado pelo Boletim de 3 

Ocorrência. Relata que o fato da anuidade não ser mais proporcional é injusto. Ressalta 4 

sobre a necessidade de implantação e treinamento da nova regra de licitação no sistema, 5 

Lei 14133. Pondera sobre a necessidade de se unir para negociar junto ao Banco do Brasil 6 

os valores cobrados por boletos. Dr. Helio (CFMV): Responde sobre a questão dos 7 

valores dos boletos, informando que o CFMV tentou um acordo para todo o Sistema, foi 8 

observado que alguns Regionais tinham valores ainda menores do que os que estavam 9 

sendo negociados.  Dra. Marcia (CRMV-TO): Pondera que realmente os valores que 10 

foram apresentados estavam maiores que os valores que eram negociados individualmente.  11 

Dr. Licindo (CRMV-MA): Dr. Licindo informa que paga R$ 2.10 no Estado do 12 

Maranhão. Mas relata que faz a cobrança do boleto diretamente ao profissional.  Dr. 13 

Thiago (CRMV-MS): Informa que recebeu proposta das Cooperativas com taxas zero, 14 

consultou o Federal e recebeu o retorno que por questões legais não seria possível. Dr. 15 

Valentino (CFMV): Pondera que o Federal ainda não se manifestou quanto ao mérito da 16 

questão. Relata que a resposta foi para seguir o rito da Resolução 663. Dr. Romulo 17 

(CRMV-RJ): Sugere que quando o CFMV fosse realizar processo licitatório que possa ter 18 

a aderência de Regional, estes sejam consultados. Pondera essa ação pode trazer mais 19 

economia para o Sistema. Sugere que seja alterada a Resolução 1130, no que tange a 20 

contagem dos prazos, entende que o prazo deve começar a contar a partir do recebimento 21 

do oficio pelo denunciado. Relata o CRMV-RJ publicou uma nota em solidariedade ao 22 

CRMV-MG, no caso do Deputado Noraldino.   Dr. Afonso (CRMV-MG): Esclarece o 23 

que ocorreu no estado de Minas Gerais. Relata que foi um episódio extremamente 24 

constrangedor, onde o Deputado em Sessão Legislativa denegriu fortemente a imagem dos 25 

médicos veterinários. Dra. Ana (CFMV): Relata que teve caso semelhante no Estado da 26 

Bahia, informa que na ocasião juntou toda documentação e fizeram uma representação 27 

junto ao Ministério Público Eleitoral, este por sua vez acatou e abriu uma denúncia contra 28 

o deputado no TRE. O Processo foi para o TSE, onde o deputado foi cassado.  Dr. Romulo 29 

(CRMV-RJ): Sugere que os Regionais desse esse apoio.  Dr. Licindo (CRMV-MA): 30 

Sugere que o CFMV fizesse a nota de apoio e os Regionais aderissem. Dra. Marcia 31 

(CRMV-TO): Concorda com a sugestão do Dr. Licindo.  Dra. Ana (CFMV): Acata a 32 

sugestão e informa que o Conselho Federal irá emitir a nota de apoio. Dr. Romulo 33 

(CRMV-RJ): Apresenta a Dra. Isabeli, que é tesoureira do Regional e atua na área de 34 

alimentos. Dra. Isabeli, sugere que seja feita uma campanha nacional esclarecendo sobre 35 

produtos similares. Dr. Odemilson (CRMV-SP): Parabeniza o CFMV pela linha de 36 

atuação da auditoria que está sendo feita pelo Conselho Federal. Pondera sobre as questões 37 

que envolve a minuta de resolução sobre a Comissão de Admissibilidade. Comenta ainda a 38 

respeito da Resolução da fiscalização remota, entende que deve ser trabalhado mais nas 39 
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orientações de trabalhar essa ação. Ressalta que deve ser feito o mesmo trabalho para a tele 1 

consulta. Ressalta ainda sobre a importância da finalização dos trabalhos que envolve a 2 

minuta de Resolução de Publicidade. Dr. Altair (CRMV-BA): Pondera que a minuta de 3 

Resolução de Publicidade foi alvo de discussão em Câmara Nacional de Presidentes 4 

passada. Salienta que sugeriu na época uma contratação de uma assessoria na área de 5 

publicidade para ajudar na Minuta de Resolução. Dr. Rafael (CRMV-GO): Relata sobre 6 

as demandas relativas aos programas de controle populacionais, pondera sobre a 7 

necessidade de modernização da Resolução 962. Dra. Ana (CFMV): Informa que já está 8 

sendo finalizado esse trabalho, o Grupo de Trabalho já encaminhou os trabalhos ao 9 

Gabinete. Dr. Anilto (CRMV-RO): Relata que tem parceria com o Ministério Público, na 10 

questão dos mutirões de castração. Segure que os Regionais procurem essas parcerias. 11 

Relata ser necessário uma atenção mais apurada aos Centros de Controle de Zoonoses, que 12 

estão virando abrigo de animais. Dra. Virginia (CRMV-ES): Relata que no Regional 13 

Espirito Santo está em vias de publicar Resolução disciplinando os projetos de castração, 14 

relativos a entes privados.  Dra. Rackel (CRMV-AP): Relata sobre as dificuldades 15 

enfrentadas com as indústrias de pescas com engenheiro de pesca. Dr. José Filho 16 

(CFMV): Pondera sobre a necessidade de levar o caso ao Ministério Público. Dr. Haruo 17 

(CRMV-AM): Agradece a todos os presentes, salientando da importância que foi esse 18 

período em que esteve a frente do CRMV-AM, uma vez que está finalizando seu mandato 19 

no Regional. Dra. Thalita (CRMV-SC): Informa que o Regional está fazendo uma 20 

reforma administrativa. Informa que o Regional fechará 5 delegacias e ficará apenas com 21 

uma. Relata que o Regional implantou o PDV. Dra. Marcia (CRMV-TO): Relata sobre a 22 

situação que encontrou o Regional quando assumiu a gestão, com 69% de inadimplência, 23 

com problemas financeiros para finalizar o ano. Agradece o apoio que teve por parte do 24 

CFMV. Agradece ainda, a todos os Regionais que ajudaram o CRMV-TO. Sugere que o 25 

CFMV faça uma revisão sobre o percentual dos 25% que é repassado ao Federal.  Dra. 26 

Ana (CFMV): Pondera que esses recursos têm que retornar de alguma forma ao 27 

Regionais. Esclarece que nada impede que esse assunto seja avaliado. Dr. Mauro 28 

(CRMV-RS): Pergunta se teve evolução sobre o questionário feito pela ANAC, sobre 29 

transporte de animais. Relata sobre a questão dos veterinários de rua que estão atendendo 30 

animais de pessoas carentes que moram na rua. Relata que o Regional foi chamado pela 31 

Base Aérea de Canoas, para tratar sobre o abandono de animais dentro da Base Aérea.   32 

Dra. Erivânia (CFMV): Responde que o CFMV respondeu ao questionário, e o CFMV se 33 

colocou a disposição para auxiliar no trabalho, foi criado um Grupo de Trabalho, porém a 34 

ANAC não fez nenhum retorno ao CFMV. Dr. Rafael (CRMV-GO): Ressalta sobre a 35 

importância de se discutir a questão do RX móvel. Esclarece que a atividade não é 36 

regulamentada e está tendo dificuldade de fazer o registro.  Dra. Ana (CFMV): Esclarece 37 

que talvez seria necessário a criação de um Grupo de Trabalho para estudar essa questão. 38 

Dr. José Ricardo (CRMV-RR): Ressalta que RDC 330, não fala nada sobre o RX 39 
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Portátil. A RDC 661 também não fala nada sobre esse RX. Sugere que deve ser 1 

pressionada as clínicas que utilizam esse RX. Dr. Ednaldo (CRMV-AM): Sugere que seja 2 

cobrada a avaliação do dosimetro. Dr. Rafael (CFMV): Sugere que o Grupo de Trabalho 3 

seja composto por Virginia, Bruno e Ednaldo. Dra. Nazaré (CRMV-PA): Pondera que 4 

além desse ponto deve ser tratado da consulta em domicilio.   Dr. Maria Elisa (CRMV-5 

PE): Entende que é necessário minimamente fazer um cadastramento desses profissionais.  6 

Dr. Eduardo (CRMV-SE): Relata que há diferença entre o aparelho de RX, e o aparelho 7 

de radioterapia. Dr. Thiago (CRMV-MS): Relata que o Regional está com parcerias bem 8 

robusta para auxiliar na fiscalização. Relata que os resultados têm sido bastantes positivos. 9 

Dr. Altair (CRMV-BA): Relata que está tendo problema na Bahia com a esporotricose. 10 

Informa que realizou diversas reuniões com profissionais da área da saúde. Dr. Licindo 11 

(CRMV-MA): Relata que no Estado do Maranhão está na mesma situação no que tange a 12 

esporotricose. Ressalta que além dessa situação está a leishmaniose.  Dr. José Ricardo 13 

(CRMV-RR): Ressalta sobre o crescente número de profissionais com problemas mentais, 14 

sugere que essa temática seja tratada no âmbito do Sistema. Lançamento da Campanha 15 

Nacional de Recadastramento: Laura faz a apresentação sobre o lançamento da 16 

Campanha Nacional do Recadastramento. Finalizada apresentação foi aberto para 17 

perguntas. Dr. Flavio (CFMV): Parabeniza a todos os envolvidos pelo trabalho de criação 18 

das peças. Ressalta que seria interessante destacar o “gratuitamente” no texto que fala 19 

sobre as cédulas de identidade. Pondera sobre o enfoque que será dado no recadastramento. 20 

Alerta para pontos que não estão claras nas informações com relação ao recadastramento e 21 

emissão da nova cédula. Dr. Odemilson (CRMV-SP): Pergunta se vai trabalhado na 22 

imprensa também. Laura (CFMV): informa que sim. Definição dos CRMVs que serão 23 

auditados em 2023: Dra. Ana esclarece sobre o calendário proposto para realização das 24 

auditorias de 2023. Informa que já teve solicitação de auditoria por parte de alguns 25 

Regionais. Lucas esclarece como será a sistemática para o preenchimento das vagas para. 26 

Na sequência foi realizado o sorteio dos Regionais que serão auditados. Dos quais são: 27 

CRMV/AP, CRMV/MA, CRMV/ES, CRMV/SE, CRMV/MS, CRMV/AM, 28 

CRMV/RO, CRMV/RN, CRMV/PE, CRMV/PR. IV–ENCERRAMENTO. Finalizadas 29 

as discussões, a Vice-Presidente do CFMV agradeceu mais uma vez a presença e a 30 

participação efetiva de todos(as). Ressaltou a certeza da agregação de novos 31 

conhecimentos e agradeceu nominalmente a cada um dos presidentes por terem participado 32 

tão ativamente e declarou que o Sistema mais uma vez avançou em assuntos muito 33 

importantes. E, nada mais havendo a tratar, o Presidente declarou encerrada a Quarta 34 

Câmara Nacional de Presidentes do Sistema CFMV/CRMVs de 2022, solicitando que eu, 35 

Secretário-Geral do CFMV, Méd. Vet. Helio Blume lavrasse a presente ata, que após lida e 36 

aprovada, vai assinada por mim e demais presentes. Brasília – DF, 25 de novembro de 37 

2022.......................................................................................................................................... 38 



 

 

 

 

 

 
 

ATA DA QUARTA (IV) CÂMARA NACIONAL DE PRESIDENTES DO SISTEMA 

CONSELHO FEDERAL E CONSELHOS REGIONAIS DE MEDICINA 
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